



Suchen

Informationen

- Gastronomie
- Sport
- Freizeit

News Kategorien

- Rund um Krefeld
- Kultur in Krefeld
- Polizei in Krefeld
- Sport in Krefeld
- Krefeld Pinguine
- CHTC
- HSG Krefeld
- Krefelder Ruder-Club
- Skating Bears

Mitsing-Frühshoppen bringt 800 Euro für Hospiz-Arbeit

Veröffentlicht am Dienstag, 19. Februar 2019 13:21

Karneval ist Singen und Schunkeln - und beim diesjährigen „Karnevalistischen Frühshoppen zum Mitsingen“ war die Stimmung wieder bestens.



Herbert Müller hatte die Veranstaltung in diesem Jahr bei Gleumes im Krefelder Nordbezirk und wieder für einen guten Zweck organisiert: Er sammelte Spenden für das Hospiz am Blumenplatz. Müller, der nun zum dritten Mal dieses karnevalistische Event mit Kölschen Liedern und Hits zum Mitsingen organisierte, freute sich, dass bei den rund 125 Besuchern bei Gleumes viele Freunde und

Bekannta gekommen waren.

Entertainer Johnny Engelmann und das stimmungswahlige Publikum sorgten dafür, dass die beliebten Karnevals-Klassiker textfest und tonsicher vorgetragen wurden. Wie immer ein Höhepunkt jeder Veranstaltung ist die Aufwertung des Krefelder Prinzenpaares Andreas II. und Claudia II. Hospiz-Leiter Alexander Henes hatte den Karnevalisten die Arbeit im Hospiz in einem Vortrag erläutert – und war auf große Sympathie für die Sorge um schwerstkranke Menschen gestoßen. Im Ergebnis konnte Herbert Müller ihm eine Spende von rund 800 Euro übergeben. „Wenn man bei dieser Arbeit mit ein paar Euro unterstützen kann, dann ist das eine schöne Sache“, meinte der Frühshoppen-Organisator, der sich auf eine Wiederholung der Veranstaltung im nächsten Jahr freut.

[Weiter >](#)

Werbepartner



Handy App

AB SOFORT ERHÄLTLICH!



GO KREFELD NEWS & RADIO AUF DAS HANDY!

